

Polres Lombok Tengah Gencarkan Patroli Malam, Cegah Kenakalan Remaja dan Kriminalitas

Syafruddin Adi - LOMBOKTENGAH.MAGZ.CO.ID

Dec 6, 2024 - 15:02



LOMBOK TENGAH, NTB – Dalam upaya menjaga ketertiban dan keamanan wilayah, Polres Lombok Tengah melakukan patroli rutin malam untuk mengantisipasi aksi kenakalan remaja yang berpotensi mengarah ke tindak kriminal. Patroli tersebut dilaksanakan pada Minggu (6/12), dengan fokus di berbagai titik rawan di Kabupaten Lombok Tengah.

Kapolres Lombok Tengah, AKBP Iwan Hidayat, SIK, melalui Kasi Humas IPTU L. Brata Kusnadi, menegaskan bahwa upaya ini bertujuan mencegah kejahatan jalanan yang banyak melibatkan remaja usia sekolah. "Kami ingin memastikan wilayah ini tetap aman dan generasi muda terhindar dari tindakan yang merugikan masa depan mereka," ujarnya, Kamis (5/12).

Brata juga mengimbau para orang tua agar lebih aktif dalam mengawasi pergaulan anak-anak mereka. "Peran orang tua sangat penting. Pengawasan terhadap aktivitas dan perilaku anak di luar rumah dapat menjadi langkah awal mencegah mereka terjerumus dalam pergaulan bebas atau kenakalan yang berujung kriminalitas," tambahnya.

Ia menyoroti bahaya lain yang semakin mengkhawatirkan, yakni peredaran narkoba dan minuman keras (miras). Menurutnya, penyalahgunaan narkoba kini tidak hanya menyasar orang dewasa, tetapi juga pelajar, baik di kota maupun di desa.

"Narkoba sudah menyasar kalangan pelajar, yang seharusnya masih dalam masa-masa belajar dan berkarya. Oleh karena itu, pencegahan dini melalui lingkungan keluarga dan pergaulan mereka sangat diperlukan," tegas Brata.

Langkah preventif yang dilakukan Polres Lombok Tengah ini bertujuan untuk melindungi generasi muda dari pengaruh negatif yang dapat merusak masa depan mereka. "Kami ingin menyelamatkan penerus bangsa dari tindak pidana dan penyalahgunaan narkoba," pungkasnya.

Dengan patroli rutin dan kerja sama masyarakat, Polres Lombok Tengah berharap mampu menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh warga, khususnya generasi muda. (Adb)